

schuldigseins, und während der alte Perry sich seinem Sohne um den Hals warf, lachend, weinend, und alle Beweise der lebhaftesten Freude an den Tag legend, eröffnete Herr Evans zum Besten Michel's eine Subscription, die, nachdem sie auf allen Bänken circulirt hatte, eine bedeutende Summe betrug. Michel Carroll bekam Arbeit und blieb fortan ein ehrlicher Mann.

Die Prairiewölfe.

(Mit einem Bilde.)

Don Enrique, ein muthiger Mexikaner, dem die Feigheit und Verkommenheit seines eigenen Volkes so sehr mißfiel, daß er sich zu den Texanern schlug, als diese von Mexiko abfielen, Don Enrique, ein echter Sohn der Wildniß, hat in seinem Leben so viele Abenteuer bestanden, daß wir gern Gelegenheit nehmen, unsern Lesern wenigstens eines derselben mitzutheilen. Wie schon erwähnt, Don Enrique war nach Texas ausgewandert, verband sich hier mit Gleichgesinnten, um Streifzüge gegen die Indianer zu machen. Auf einem solchen Zuge wurde er einst vorangesandt, um den Feind auszukundschaften; denn er verstand sich am besten auf die Indianer und wußte sich am leichtesten in der Prairie zurecht zu finden. Er fand den Feind, wurde von ihm verfolgt und kehrte erst am andern Tage zu dem Lager zurück. Keine Seele war mehr darin, und er überzeugte sich bald, daß die Indianer in seiner Abwesenheit einen Ueberfall gemacht, seine Gefährten erschlagen und Pferde und Waffen mit fortgeschleppt hatten. Er verfolgte die Spur der Feinde bis auf eine Anhöhe, wo er ihren Zug erblickte; allein die Indianer hatten auch ihn bemerkt, und mit einem schrecklichen Kriegsgehül setzten sich mehrere in Galopp, um ihn gefangen zu nehmen. Es